

Résumé de ma rencontre avec Marc Alouache à Rio-Bambo

Ce fut une rencontre très puissant qui m'a enseigné beaucoup de choses j'ai énormément appris à poser des questions à l'écrivain. Alors que je lui avais demandé ce qu'il aimait le poète, c'est par la poésie qu'il répondit. Selon lui cela magique il aimait la vie, c'est une personne très aimable il était ouvert à la construction j'aurai aimé lui demander un autographe, j'aurais eu un bonheur mal égal de cette rencontre mais la rencontre reste magique dans mes souvenirs rest ce qui est le plus important.

Ma vision de la poésie après la rencontre avec l'autre.

Ma vision de la poésie après la rencontre avec l'autre était bien différente que ce que j'ai aujourd'hui car l'autre comme vous l'avez vu avant m'a fait changer d'avis sur la poésie et la littérature. Il m'a appris beaucoup de choses, mais surtout que la poésie est ici pour que l'on soit meilleure. La poésie l'aime pour des messages différents pour tous le monde ...